

マス塾新報

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
Tel.937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM



ソーシャルビジネスの実践事例

山内嘉親先生

地域の働く人達をバツクアップしながら商品を創り出す手法とは？



▼何気ないもの、身近なものにデザイン（価値）を与える大切さ（必要性）を学びました。作り手でもない売り手でもない山内さん、ありがとうございます（丈也）

▼色んな人と繋がりがながら、地元の新しい名産品を生み出していくパワーが凄いなと思いました。読谷村が盛り上がっていく様子がとてもリアルに伝わりました。（大祐）

▼今日は山内さんの話を聞いて本当に良かったです。自分の仕事にもつながる部分があつて“モチベーション”があがりました。すごい楽しいとても為になる話でした。今後の自分の仕事につながっていくと思います。（希望）

▼困っているよ気にする・・・は講義をきいていて、それをキーワードに「商品開発」を自分の仕事に組み込んでみたいと思いました（豪夫）

▼とても面白い話をありがとうございました。まるで雑貨屋さんのような商品を目の前にして驚かされるばかりでした。少しの工夫やアイデア次第で大きな可能



浜崎洋一

職場訪問

★沖縄市とうるま市を中心不動産の売買、賃貸管理などを行って行っています。不動産は高い買い物ですので、そのお手伝いができるというのはいがいがいを感じます。今まで一番高い買い物を買ったお客様は「島！」を買っていただきました。物件情報が出たら、現地を確認するために、沖縄本島内を北から南までドライブして、その途中で沖縄の魅力を伝えるような海や風景の写真を撮ったりするのが楽しい趣味となりました。駆け出し

のころは、色々困ったことがありました。でも今ではそれなりに知識や経験が身に付きましたので特に仕事でつらいということはないですが、ストレスは居酒屋とカラオケで解消!!「沖縄美ら島不動産」はHPなどを通じて本土のお客様が多く、たくさんのお客様の移住のお手伝いをしてきました。もちろん地元のお客様にも喜ばれるように日々活動していますので、家をご購入の際にはご来店お待ちしています。



性が生まれることに刺激を受け、自分の仕事などにも生かせないか考えるきっかけになりました。（洋一）

利益の事から考えるのではなくお客様に喜んでもらう為、地域や生産者の事を考えているからみんなが協力してくれたり応援してくれらるんじゃないかと思いた。とうがんパイすごくおいしかったです!!（舞子）

▼地元の人材や取れるものを生かした商品作り、まさに「知」産地「笑」だと思

生産者と消費者のニーズを上手く合わせるコーディネーターをされています。とても勉強になりました。一人では

いました。沖縄を「知」恵をしぼって豊かにしていきたい!そういう人材を育成していき。と思ました。（あすか）

▼商品を開発していく時、とても参考になりました。（真弥）

▼山内さんのアイディアが
とてもユニークで商品ひとつにしても生産者や地元の人々に力をかりて楽しく進めている。素敵ですね!!

(勝子)

(勝子)

ございました。

(好美)

▼本日の講義も最高でした！
地域の活性化などいろいろ
：周りの人との協力・目線
「人と楽しく付き合えい」が
できる人間はすばらしいし、
輝いてます！

(将裕)

(将裕)

た。

(倫美)

▼工場と違って農業・漁業
はたくさんつくると逆にもう
からない現象がおこる。そ
れを買い支えることでやり
がいがあるようにすること
はとても良いことだと思っ
た。

(清史)

(清史)

ではなく「皆の困りごとを

すばらしい仕事ができる」

▼とても楽しみながらお仕
事している感じが伝わり
の強くてシンプルな想いが
い出した。山内さんの想い
人柄に大きな感銘
をうけた。

(久美子)

(久美子)

をうけた。

をうけた。

塾生紹介



佐藤久美子

●趣味はヨガと出産への不安解消に向けて情報収集(分娩台を使わない野生的出産を予定) ●好きな映画「ニューシネマパラダイスとブレイブハート」 ●チャームポイント
は裏表がないところ ●動

物に例えると「猫」気まぐれ、好奇心旺盛、よく寝る ●家族は、夫とお腹の中の赤ちゃんの3人 ●生まれ変わるとしたら、一度、男性になってみたい気もする ●先日、7月13日に沖縄で結婚式を挙げました！ ●本日は飲み会大好きなんです、あかちゃんがお腹にやってくるまで、夜遅くに至る飲み会を自粛中。あー生ピー



のたわものだと思いません。あと地域の皆さまと一緒に考えて協力してやった結果、ヴィジョンを示せば、みんながついてきたのだと思えました。

(恵祐)

▼自分の今の仕事と共通する部分が多く、大変参考になりました。2年後には山内先生に報告できるような知産地笑の商品を作れるように頑張ります。(多恵美)

●20期の時はフィールドワークの一部で駆け足で聞いた話を掘り下げて聴けたのが大変良かった。アイディアと発送と熱い想いが商品改良や開発につながっていると思った。再受講制度で一番受けたかった講義だったので山内さんの話をもっと聞きたい想いが叶ってうれしいです。人との繋がりが道になりアイディアの広がりへと続くのだという事を改めて感じました。

(20期生/紳元)

●よかったー。やっぱり面白かったー。モチベーションが上がりました。小さな菌車から大きな菌車へ。ちょっとした思いつきや気づいた付加価値を熱い情熱で素晴らしい！

(20期生/健)

あるからこそ、皆が動き各商品が一層輝いているのだと思う。遊び心もいっぱい、で「大人が真剣に遊べば、すばらしい仕事ができる」という言葉も久しぶりに思っ

一生懸命に考えてアイディアを出して成功する。最後まで妥協しないで取りきらめないで取り組んだ結果なのだと思えました。山内先生のアイデア



「居酒屋での交流会」には講師の山内さんにも参加していただきました！